
 

 
 

ＪＲＣ登録式・生徒総会を開催しました 

 今年度のＪＲＣ登録式と生徒総会は感染防止の観点から７月１７日（金）に、校内放送を使

って各教室にて開催しました。議長に選ばれた３年生・大平くんと古澤さんの進行のもと、放

送室から議題を提案し、承認の拍手を各階の廊下で聞き取りながら採決を進めるという方式で

進められました。 

 事前の入念なリハーサルや資料準備のお陰で滞りなく議事は進み、今年度の予算案や行事案

について承認され、いよいよ本格的に生徒会の行事がスタートします。 

 また、各クラスの学級代表から「いじめ防止宣言」も発表され、「コロナいじめを許さない」

をテーマに力強いスローガンが発表されました。 

 例年通りの開催とはなりませんでしたが、限られた条件の中で生徒の皆さんが知恵を出し合

い互いに協力して取り組むことができた素晴らしい生徒総会であったと感じます。 

※各クラスの「いじめ防止スローガン」は本校のブログに掲載しております。 

   

 ＪＲＣ登録式・生徒総会 校長あいさつより 
○今、日本、そして世界が新型コロナウィルスの脅威にさらされ、不安な毎日を送っています。人は

不安にかられると気付く力が弱まってしまいます。デマや根拠のないうわさに飛びついたり、特定の

人への攻撃を始めたり、そういう心理に陥りやすくなってしまいます。今こそ、こういうものの見方

や考え方から抜け出し、正しく判断することが大切だと考えます。 

 ＪＲＣのスローガン「気づき 考え 行動する」。これは、身の回りで困っている人や状況があっ

たらそれに気づき、どうしたらよいか考え、その考えに基づき行動に移すということです。この言葉

を合い言葉に、学校生活をよりよいものにしていってください。皆さん、一人一人がその主人公です。 

○本日の生徒総会は感染症対策の一環で放送による開催となりました。 

 今、日本、そして世界は新型コロナウィルスにどう立ち向かうか、試行錯誤の真っ最中です。すべ

ての立場の人たちが今後のことに不安を抱えながらも今できる最善策を、今できる最適な答えを導き

出しながら行動しています。 

 今日の生徒総会もその一つ。生徒会本部役員を中心に新しい形の総会の持ち方を成功させた皆さん

の力はほんとうに素晴らしいと思います。 

 また、本日は、各クラスからいじめ防止宣言の発表がありました。 

 今日の各クラスの宣言を機会に、あらためて、いじめは絶対にしない・許さないという気持ちをも

ってください。そして、感謝の気持ち「ありがとう」で互いに支え合い、クラス、そして学校の空気

をより一層、前向きなもの変えていってください。 

市総体代替試合 

 今年度は、県総体及び市総体が中止になったため、その替わりとして交流戦（代替試合）を

行うことになりました。７月２３日（木）～２６日（日）に行われた試合について紹介します。

連日の雨の中、選手の皆さんや送迎にご協力いただいた保護者の皆様に感謝いたします。 

【野球部】 

７月２３日（木）渡良瀬グラウンドにて南中学校と対戦しました。 

「あいさつ 清掃 ボランティア」 

太田市立休泊中学校 学校だより 
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【サッカー部】 

７月２４日（金）本校校庭にて城西中と対戦。２５日（土）城西中校庭にて藪塚本町中と対戦。 

   

【剣道部】 

 ７月２３日（木）、太田市武道館にて男子チームが団体戦に参加しました。写真は生品中と

の対戦です。 

 

 

 

【陸上部】 

 ７月２３日（木）新田陸上競技場にてメモリアル記録会が開催され、３年生男子が参加しま

した。 

   

夏季休業中の教育相談（三者面談）について 

 今年度は感染防止の観点から家庭訪問が中止となりましたので、夏季休業中に教育相談を各

学年で実施させていただきます。たいへんお忙しい折に誠に恐縮ですがご協力の程お願いいた

します。 

本日、１学期終業式 

 今年度は感染症対策で幕を開けました。今までに経験したことのないことばかりが続き不安

になることが多いことかと思います。そうした中、生徒の皆さんはしっかりと地面に足をつけ

今やるべきことに全力を傾けることができたと思います。例年より短い夏休みとなりますが、

時間を有効に使い有意義な夏休みとしてください。保護者の皆様におかれましても今後ともご

協力の程お願い申し上げます。 

 


